

## 23.02.2012 Burghardt im Fachgespräch mit Landestagsmitgliedern



Vertreter der CDU-Fraktion, die im Hessischen Landtag Mitglied der Arbeitsgruppe zur Fluglärmreduzierung sind, waren zu einem Fachgespräch mit Oberbürgermeister Patrick Burghardt im Rüsselsheimer Rathaus zu Gast. „Mir ist es wichtig, die Rüsselsheimer Belange auf allen Ebenen zu thematisieren und zu vertreten. Dazu zählen für mich die Landesebene ebenso wie Fraport, die Deutsche Flugsicherung oder die Fluglärmkommission“, sagt Oberbürgermeister Patrick Burghardt. Er stellte den CDU-Landtagsmitgliedern Sabine Bächle-Scholz, Ulrich Caspar, Christian Heinz, Hartmut Honka und Peter Seyffardt die Auswirkungen für Rüsselsheim durch den Flughafenausbau vor. Außerdem erläuterte er ihnen Maßnahmen zum aktiven Schallschutz, die die Stadt Rüsselsheim in Gremien wie der Fluglärmkommission, dem Forum Flughafen und Region und der Zukunft Rhein-Main vertritt. Burghardt kündigt an, seine Gespräche fortzusetzen und insbesondere hinsichtlich des aktiven und passiven Schallschutzes möglichst viel für die Rüsselsheimer Bürgerinnen und Bürger zu erreichen.